

《单词百科:wrongful是什么意思?wrongful怎么发音?wrongful的解释和用法》

英语单词wrongful是什么意思?wrongful怎么读?wrongful怎么发音?简答网为您整理了wrongful的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



wrongful怎么读

wrongful的读音:[r ŋ fl]

wrongful的意思

1、adj.不正当的;不合法的;

wrongful的相关词组

1、wrongful possession [法]非法占有人;

wrongful的近义词

- 1、criminal n.罪犯;
- 2、evil adj.邪恶的;有害的;令人作呕的;
- 3、illegal adj.非法的;违法的;不合法的
- 4、unfair adj.不公正的;
- 5、unjust adj.不公平的;非正义的;不讲信用的;

wrongful的双语例句

- 1、The police offered no expression of regret at his wrongful arrest.

警方对错抓他没表示出丝毫歉意。

- 2、The law protects trade secrets from wrongful appropriation.

法律保护商业秘密不被非法窃取。

- 3、In the process of gaining our rightful place we must not be guilty of wrongful deeds.

在争取我们的合法地位的过程中,我们不应该因为错误的行为而自咎。

- 4、One of her employees sued her for wrongful dismissal.

有一名雇员起诉她非法解聘。

- 5、She decided to sue her employer for wrongful dismissal.

她决定起诉雇主非法解雇她。

- 6、There are laws protecting you against wrongful discharge from a job.

翻译:许多法律可以保护你被错误的解聘。

- 7、These aims are to prevent file is open and prevent the file from wrongful replication.

这些目的都是为了防止文件被扫描与防止文件被不当复制。

- 8、It is thy duty to leave another man's wrongful act there where it is.

让别人的恶劣行为留在原地而不影响你是你的义务。

9、A trespass against goods is a wrongful interference with the possession of goods.

对货物的侵犯是一种对货物占有权的错误干涉.

10、He sued his employer for wrongful dismissal.

他控告雇主非法解雇他.

11、The Law is govern wrongful discharge and discrimination on the job.

此法适用对雇员的错误解雇和工作中的歧视问题.

12、They had to make compensation for all wrongful exactions.

他们必须对各种非法勒索给予赔偿.

13、He always does wrongful acts.

他经常为非作歹.

以上是简答网为您整理的wrongful怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于wrongful的用法

、wrongful的释义、wrongful的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/wrongful>